

Cuba persistera dans sa lutte contre le blocus, déclare Díaz-Canel



La Havane, 2 nov. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réaffirmé ce mercredi que Cuba persistera dans sa lutte contre le blocus imposé il y a six décennies par les États-Unis et intensifié ces dernières années malgré le rejet mondial de cette politique.

Sur son compte Twitter, le chef de l'État a déclaré que "Cuba n'abandonnera pas sa lutte contre le blocus, car il est illégal, injuste, inhumain ; c'est aussi une honte pour le monde".

Et il a ajouté: "c'est pourquoi la voix de cette île s'élèvera à nouveau aux Nations unies et je suis convaincu que la victoire, une fois de plus sera la nôtre".

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303763-cuba-persistera-dans-sa-lutte-contre-le-blocus-declare-diaz-canel>



Radio Habana Cuba